

АННОТАЦИЯ

на дипломную работу «Кредитование физических лиц, имеющие перспективы развития в Республике Беларусь»

Дипломная работа посвящена вопросам потребительского кредитования населения. В данной изучены основные вопросы о видах кредитов для физических лиц, имеющих потенциал развития в условиях Республики Беларусь.

Актуальность написания данной работы заключается в активизации банков, обслуживающих население и необходимости минимизации затрат при оказании данных услуг, а также удовлетворении потребительского спроса на банковские услуги.

В первой главе работы описываются теоретические вопросы основы кредитования. В первой подглаве дается понятие кредитования, устанавливается его сущность, описывается история развития кредитных отношений, а также рассматриваются принципы кредитования. Вторая подглава описывает различные виды кредитования населения, объясняя и показывая различные возможности в выборе услуг для потребителей с различными социальными возможностями.

Вторая глава носит аналитический характер. Здесь в первой подглаве на примере ООО «ХКФ Банк» рассматривается весь спектр потребительских услуг, оказываемых населению, также дается краткая характеристика деятельности банка и структура управления им. Вторая подглава рассматривает анализ кредитного портфеля банка посредством выявления вопросов, касающихся отношения кредитования банка и потенциального заемщика в отношении условий, сроков и дополнительных возможностей кредитования. Третий подраздел второй главы дает описание кредитного рынка Республики Беларусь в современном этапе, рассматривая динамику кредитования населения и аргументируя необходимость данного кредитования. Также в этой подглаве рассматривается динамика активов и пассивов банка, которые, по сути, являются основными факторами, определяющими устойчивость банка. Рассматривается и размер чистой прибыли банка.

Третья глава посвящена выявлению перспектив развития на рынке потребительского кредитования банков. Первая подглава рассматривает опыт зарубежного кредитования и даёт рекомендации по его использованию в отношении развития отечественного рынка потребительского кредитования. Вторая подглава определяет проблемы, возникающие в ходе взаимодействия банка и физических лиц в кредитных отношениях, и содержит разработки, являющиеся путями решения данных проблем.

ANNOTATION
to diploma work by the theme
"Lending to individuals with development prospects in the Republic of Belarus"

Thesis is devoted to the issues of consumer crediting of the population. In this study of the basic questions about the types of loans for individuals with potential for development in the context of the Republic of Belarus.

The relevance of the writing of this paper is to strengthen banks serving the public and the need to minimize of costs in the provision of these services, as well as the satisfaction of consumer demand for banking services.

In the first Chapter of the work describes theoretical foundations of the issues of lending. In the first subchapter presents the notion of lending, sets the entity that describes the history of development of credit relations, but also examines the principles of lending. The second subchapter describes the different kinds of loans, explaining and showing the different possibilities in the choice of services for consumers with different social opportunities.

The second Chapter is analytical in nature. Here in the first subchapter on the example of LLC "HCF Bank" considers a whole range of consumer services to the population, also gives a brief description of Bank's operations and management structure. The second subchapter examines of the credit portfolio of the Bank through identification of issues concerning the relationship between lending Bank and a potential borrower regarding the terms and conditions and additional financing. The third subsection of the second Chapter gives a description of the credit market of the Republic of Belarus at the present stage, considering the dynamics of lending to households and arguing the need for this credit. Also in this subchapter discusses the dynamics of the assets and liabilities of the Bank, which, in fact, are the main factors determining the stability of the Bank. The net profit of the Bank.

The third Chapter is devoted to the identification of development prospects in the market of consumer crediting of banks. The first subchapter examines the experience of foreign lending and makes recommendations for its use in the development of the domestic market of consumer crediting. The second subchapter defines the problems arising in the course of interaction between the Bank and individuals in the credit relationship, and contains development, which are the solutions to these problems.